







LA NUEVA ETAPA que inicia hoy marca un hito: el gobierno encabezado por la primera presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**. Llega con un cúmulo de expectativas sobre lo que será su gestión, su estilo de gobernar, sus prioridades y, por supuesto, sobre la manera en que se diferenciará de su antecesor.

SOBRE Sheinbaum están puestas las esperanzas de quienes votaron por ella y las suspicacias de quienes no lo hicieron. De frente tiene asuntos realmente complicados que tienen que ver con finanzas públicas, el estallamiento focalizado de la narcoviolencia y la necesidad de restablecer un diálogo con el **Poder Judicial**, entre muchas otras urgencias.

TAMBIÉN ESTÁ en los primeros puntos la situación de **Sinaloa** que no se tranquiliza y pinta para agravarse. Y qué decir de la necesidad de mandar mensajes de concordia al extranjero, tanto a **Washington** como a **Madrid**, para empezar.

POR AHORA es tiempo de ver al horizonte y creer (y trabajar) para que sea mejor. Con la llegada de **Claudia Sheinbaum** a la Presidencia inicia un nuevo capítulo de **México** y hoy es apenas la primera página.

CUENTAN QUE en la **Secretaría de Salud** se preparan algunos cambios que pueden marcar una clara diferencia con el desbarajuste que reciben las nuevas autoridades tras el fracaso del **Insabi** y la expansión del modelo "**Dinamarca**" operado por médicos cubanos.

BAJO LA BATUTA, o mejor dicho, bajo el estetoscopio del doctor **David Kershenobich** vendrán cambios en el **Sector Salud** con dos objetivos prioritarios: la evidencia científica y la atención directa al paciente.

DE ACUERDO con el diagnóstico del nuevo secretario de **Salud**, se requiere un detallado trabajo estadístico para focalizar las tareas de la dependencia. Además, se le dará un gran impulso a la atención directa en domicilios, porque las clínicas maravilla que tanto se presumen, nomás funcionan en el discurso.

CON UN primer balance de 15 mil casas afectadas por el paso del huracán **"John"** en **Guerrero**, la dimensión del desastre empieza a tomar forma luego de que fuera minimizado por las autoridades.

PORQUE este número sólo se refiere a familias que se vieron afectadas por las inundaciones y los deslaves, en distintos niveles: desde la pérdida de muebles, hasta la destrucción total de sus viviendas.

PERO A esta cuenta hay que sumar los daños y pérdidas que provocaron tanto las lluvias como la ineficiencia gubernamental en comercios, empresas, bodegas y talleres, tanto en **Guerrero** como en **Michoacán**.

EXISTEN, POR EJEMPLO, lugares cercanos al puerto **Lázaro Cárdenas** donde, literalmente, toneladas de mercancías resultaron afectadas por las inundaciones. Y eso incluye cientos de automóviles ¡nuevos! que hoy están bajo el agua. Y de eso, hasta ahora, ninguna autoridad ha dicho ni pío.

